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今年も 3 月 5 日の灰の水曜日から四旬節に入りました。 

皆様は今年の灰の水曜日、四旬節はどう過ごす予定でしょう

か。何か目標を決めていますか？ 

私はいつも心の弱さから、決めた目標を達成できず、自己嫌

悪に陥った状態で復活祭を迎えるということが多いです。あま

りにも目標を高く設定しすぎなのかもしれません。祈りも断食

も施しもどれだけ多く実行するかよりも、どれだけ心を込めて

したかが大事だとこの頃、思うようになりました。 

 

四旬節～復活祭のミサのスケジュール 

４月１７日（木） １９：００～ 主の晩餐の夕べのミサ 

４月１８日（金） １９：００～ 主の受難の祭儀 

４月１９日（土） １８：３０～ 復活徹夜祭（洗礼式） 

４月２０日（日） １１：００～ 復活の主日ミサ 

（※聖香油ミサは今年は伊勢崎教会で行われます） 

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 

内容【四旬節～復活祭のミサスケジュール】【帰天された方】 

【信徒委員会【典礼部】十字架の道行き【総務部】駐車場【成人養成部】 

【毎日のミサ購読】【ガレット】【巡礼の原稿募集】 
【知っていますか Youtube】【パパ様のための祈り】【サモア～主によばれて（３７）】 



 

カトリック大宮教会 

 

 

＜信徒委員会・各部からのお知らせ＞ 
 

＜信徒委員会より＞ 

*先月号でお知らせいたしました、2025

年度の信徒委員会のメンバーですが、変

更がございます。 

営繕部長：齊藤 政行 

（信徒委員長と兼任） 

（菊池さんが退任され、後任がいないため、

やむを得ず齊藤さんが兼任されます。） 

＜典礼部より＞ 

*十字架の道行きの祈り 

来週 3 月 16 日（四旬節第 2 主日）

10:00～ 主聖堂で行います。 

また 4 月 18 日の聖金曜日の典礼の前に

も行います。（18 時頃を想定） 

小冊子を聖堂入り口に置いてありますの

で、各自お持ちいただき、終了後ご返却

ください。 

*枝の主日(4/13)行列のための枝の準備 

4 月 12 日（土）10 時～ ロビーで行い

ます。 

近くなりましたらお手伝いのお声かけを

させていただきます。 

*4 つのキリアーレ（「いつくしみの賛歌」

「栄光の賛歌」「感謝の賛歌」「平和の賛

歌」）と主の祈りの曲について 

昨年より中央協議会の「全国版」A を歌

ってきましたが、復活節第二主日（4 月

27 日）より聖霊降臨の主日（6 月 8 日）

までは塩田泉神父様の曲に戻すことにな

りました。 

また、三位一体の主日（6 月 15 日）以

降は、中央協議会の「全国版」B を歌

うことになりました。 

当面 B を歌い、慣れてきたころに C を

歌うことにし、最終的には ABC いずれ

も歌うことができることを目指します。

慣れるまで戸惑うかと思いますが、ご

協力をお願いします。 

＜総務部より＞ 

＊駐車場を利用する場合は必ず駐車許可証

をダッシュボードに置いてください。

（小聖堂・幼稚園事務所棟前に駐車する

場合も）駐車許可証を持っていない方は、

受付で届け出をしてください。門の前の

スペースは緊急車両用ですので、絶対に

駐車しないでください。 

＜成人養成部より＞ 

＊教皇フランシスコの聖年についての大勅

書「希望は欺かない」を一緒に読みませ

んか？第二日曜日（次回は 4 月 13 日）

ミサ前（10：00～）に行います。お待

ちしています。 

＊「希望は欺かない」（有料）の一括購入

を受け付けします（受付まで） 

＊四旬節の十字架の道行き：3 月 16 日

（日）10：00～10：45 主聖堂で行い

ます。 

＊聖年のロゴにみんなの祈りを貼り付けま

しょう。 

受付にカラフルな紙を置きました。各自

（白っぽい方に）祈りや希望についての

言葉を書いて箱にお入れください。見ら

れたくない方は縦に２つに折り、糊で貼

りつけても結構です。後日、ロビーにあ

る大きなロゴのポスターに皆様の祈りを

小さく丸めて貼り付けます。 

＊四旬節祈りの鎖 

今年も四旬節祈りの鎖をご用意しました。

（受付カウンター）毎日１つずつ祈り、

細く切り、鎖につないでください。復活

祭にお持ちくだされば教会のデコレーシ

ョンとして使わせていただきます。よろ

しくお願いします。 

＊大きな恵みの年である２０２５年を共に

信仰と希望のうちに過ごしましょう。 

＜毎日のミサの年間購読について＞ 

＊年間購読料（有料）の一括申込をミサ後

に１階ロビーで受け付けています。 

よろしくお願いいたします。 

 購読係 須田 

 



 

カトリック大宮教会 

 

 

＜ガレット＞ 
２０２４年 6 月と１２月にシトー会那須の聖母修道院のトラピストガレットの共同購入

をしました。 

みどり幼稚園の皆様、教会の皆様、ご協力をありがとうございました。 

                                  西区 長山  

 

＜巡礼の原稿を募集します＞ 
今年は聖年－巡礼の年です。以前の聖年に訪れた教会の思い出や、今年訪れた教会の記

録、感想等、ご自由にお書きになって投稿してください。（６00 字まで）手書きの物は受

付に、データは以下のメールアドレスに送ってください。お待ちしています。 

槻田 chiara@tsukita.net 

 

 知っていますか Youtube 
カトリック教会では様々な動画を配信しています。一度ごらんください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在病の床にある私たちのパパ様、教皇フランシスコのため
に祈りましょう。 
以前のメッセージを紹介します。 

「川は自分の水を飲まない、木は自分の実を食べない、太陽は
自分自身を照らさず、花は自分のために香りをまき散らさない。 
他人のために生きることは自然のルールである。人は皆、助け
合うために生まれてきた。それがどんなに困難であっても…。 
自分が幸せなら人生はいいものだが、自分のおかげで他人が幸
せならもっといい人生になる。」  



 

カトリック大宮教会 

 

    おおみや教会通信はカトリック大宮教会のＨＰ 
（https://catholic-omiya.org）でご覧になれます。 

＊＊ごご意意見見やや投投稿稿（（本本ななどどのの感感想想、、特特集集ししててほほししいい  

ここととななどど））をを募募集集ししてていいまますす。。  
FAX か郵送で受け付けています 
〒330-0803 さいたま市大宮区高鼻町２丁目３５０   FAX 048−641−2724 

カトリック大宮教会 広報部宛 

＊おおみや教会通信 ４月号は４/１９    発行予定、原稿締め切り４/６  

 

 

♰ サモア～主に呼ばれて （３７）♰ 
9 月の中旬か下旬から 2 週間ほど、3 学期と 4

学期の間の休みがあったはずですが、何も覚え
ていません。3 学期の終わりには通知表は出さな
いので、休み前に苦労した記憶もありません。
ニュージーランドの教育制度を取り入れている
ので、2 週間の休みは確かなのですが、古すぎて
インターネットでも調べられません。 
このころになると来年どうするかを決定して

いたようです。ニュージーランド人の女性（ア
イリーン）とフィリピン人の夫婦は 2 年目とい
うことで終わりになります。ニュージーランド
人の男性は 1 年目でしたが、帰国を決めたよう
でした。いろいろと考えた末の決断だったよう
です。何度か同じニュージーランド人のボラン
ティアに相談していたようで、週末にちょくち
ょく首都にいる友人宅に泊まっていました。お
湯のシャワーが浴びられると喜んでいました。 
その彼は、帰国後しばらく国から支給される

失業手当でのんびり暮らしていました。日本と
違って、失業手当は定職についていない方はも
らえるようでした。その後、カトリックの教会
附属の黙想の家のようなところで、黙想指導を
していたと思ったら、1，2 年後には修道会に入
ったと連絡が来ました。そのうち、司祭になっ
てしまいました。今は、フランシスコ会の神父
で、オーストラリアで司牧しているそうです。 
大宮教会に以前、オーストラリア人のフラン

シスコ会の司祭が来たことがあり、その際に彼
の名前を出したら知っていたので、うれしかっ
たです。 
結婚の準備については、手紙でのやり取りで

佳美にお願いするしかないのですが、話がうま
く伝わっていないようなことがありました。手
紙は片道 1 週間かかります。だいたい 2 週間に
1 回くらいしか来ないのですが、二人ともおかし
いよねと感じたので、途中から手紙に番号を付
けるようにしました。そうしたら、案の定届い
ていない手紙がありました。だいたい 4，5 通に
1 通くらい届いていません。サモア人が海外から
親戚に送金する際に封筒に現金を入れて郵便で
送ることがあるので、手紙は時々中を開けられ
て、捨てられてしまうようです。 

荷物も例外でなく、やられます。アイリーン
の両親が、彼女の 21 歳の誕生日にドレスを送っ
たそうなのですが、届きませんでした。彼女は
手紙でドレスを送ってくれたのを知ったようで、
泣いていました。私も佳美が来てから、佳美の
親戚が食料品などを送ってくれたのですが、見
たこともない日本食だったので、開けてしまっ
たけど、盗るわけにもいかず、荷物が来ている
から取りに来るようにと連絡が来ました。中を
確かめるために開けたと説明を受けた後、「これ
はなんだ？」と興味津々聞かれました。 

10 月下旬の夜、ボランティアハウスでのんび
りしていたら、アイリーンが来て、「マサ、明日
は学校休みだよ」と教えてくれました。「なん
で？」と聞くと、「マヌ・サモア（ラグビーのサ
モア代表の愛称）が初出場して、ベスト８に入
った。そのチームが明日帰国するからとラジオ
で言っていた」とのことでした。私は、何とい
い国なんだ！と思いました。ラグビーの代表チ
ームが優勝でなく、ベスト８に入ったから、国
を挙げてお祝いするために休みになってしまう
なんてと思いました。 
ラグビーはサモアの国技で、小さいときから

子供たちはラグビーをしています。ボール 1 個
あればできるので、芝生も多いですし、手軽に
できます。ニュージーランドや日本で活躍する
ラグビー選手も多くいます。サモアではラグビ
ーをしても、実業団のようなものはないので、
ラグビー選手としては生活できないため、ほと
んどのサモア代表はニュージーランドや日本、
イギリスなどのチームに所属して、ワールドカ
ップの時だけ、サモア代表チームメンバーにな
るようです。代表チームの帰国を機に、村の子
供たちも学校が終わると空き地に集まって、ボ
ールを奪い合う、ラグビー遊びがはやりました。
私も子供のころ、札幌オリンピックがあり、テ
レビで見たアイスホッケーにあこがれて、教室
の掃除時間にほうきでアイスホッケーごっこを
していたのを思い出しました。 

 
           見沼区 齊藤 

 
 


